
大成功‼えがおいっぱい秋祭り

ニュース

本校の教育目標「将来の社会的な自立を目指して力を伸ばし合う学校」を目指して、子ども達が学び合い、高
め合い、認め合うことを大切にして取組を進めてきました。
これまでのニュースでお伝えしてきた通り、取組の過程の中で、子ども達が自分で考え、伝え合い、協力し合

う場面をたくさん見ることができました。当日を迎えるまでに、子ども達も教職員も大きな達成感を持つことが
できました。当日はうまくいくことも失敗することもあるでしょうが、全力で楽しむだけでした。

参加していただいた保護者の皆様、地域の皆様には大いに祭りを盛り上げていただきました。頑張りやよさを
たくさんほめていただいて、子ども達の自信につながりました。本当にありがとうございました。

子どもたちが自分たちの力でつくる！
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えがおいっぱい秋まつりがありました。れんしゅうからぜんぶのコーナーがとってもおもしろそうな
よかんがつたわってきました。みんなが楽しめるためにがんばっていてすごいと思いました。わたし
はおまつりコーナーにいました。おきゃくさんが、えがおになりました。みんなのえがおがたくさん
あつまったから、えがおいっぱい秋まつりはとても大せいこうでした。また、楽しい秋まつりをした
いです。

私は、みんなが笑顔になったかといったら、多分できたのかなと思う。たくさんの方とコミュニケー
ションができたし、困っている人を助けられたから。私はえがおいっぱい秋祭り全部が楽しかったし、
思い出に残った。オープニングでの司会さん達とパレードさんの演出、色々なグループの活動、とに
かく全てすごかった。

僕は、秋祭りで、どんなふうにしたらお客さんに楽しんでもらえるか考えながら準備をしました。本
番になると、とても緊張しました。最初は人がこなかったから諦めかけたけど、後に人が来て、商品
も売り切れたから良かったです。友達もいっぱい来てくれたからとてもうれしかったです。そして、
みんな楽しんでくれたし、笑顔だったからとてもうれしかったです。

秋祭りの本番がありました。開会式で意気ごみを言おうとしたら言えませんでした。「どのコー
ナーよりももり上げます」と言おうと思っていました。ぼくが行ったコーナーで一番楽しかったの
は「ストレス発散」です。ストレス発散で「段ボールをこわしたの君が初めてだよ」と言われまし
た。せっきゃくは大変だったけど楽しかったです。ぜったい来年はこえます。ものすっごく楽し
かったです。
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たくさんのご感想をいただきました。ありがとうございました。

こども達が一生懸命準備して、とても楽しめる秋祭りでした。去年のものから色々学んで、

また6年生の修学旅行USJでの学びも生かされていたからかなと思いますが、グレードアップ

している印象がありました。全学年が力を合わせて、先生方にも助けていただいて、多くの

方々を嬉しい気持ちにしてくれた素敵な秋祭りでした。

子供たちが自主的に楽しそうに工夫している様子が伝わってきました。はじめのオープニング

セレモニーの映像もみんな楽しそうで微笑ましかったです。お化け教室の待ち時間では椅子が

空けばすぐに詰めて下さい。と声かけをしてくれました。自分たちが招待しているという責任

感も感じました。子供たちの成長を感じる良い時間でした。ありがとうございました。

自分の小学生時代にはなかったことで新鮮でしたし、今の時代の子ども達は新しいものを取

り入れて順応する力がすごいなぁと思います。羨ましい。子ども達が楽しむ姿を見ることが

できてこちらも楽しかったですし、子ども達からも『楽しかった！』という言葉が聞けてよ

かったです。これまでの学習発表会とはまた一味違い、これはこれで良い取り組みだなぁと

思いました。

子ども達の手作りのもので溢れており、とても素敵な秋祭りでした。また協力する、下級生に

上級生が教える等の姿があり良い姿を見させて頂きました。ありがとうございました。

子供たちが綿密に、いろいろ練って細やかに指示をしているのをみて日々がんばって準備をし

たんだろうなあと感動しました。出し物も個性的で大人ではおもいつかないような箇所があっ

て全部回ってみたかったです。仕事で少しの時間しか回れなくて残念でした。

子どもたちが自ら考え取り組んだ集大成素敵でした！上級生、下級生関係なく楽しく取り組ん

でいる姿にこちらもたくさん元気をもらえました。成功以上に大切なこともたくさん学べたか

と思います。ありがとうございました。

子どもが主体的に動けるようになるには大人側は優しく見守り、手を出し過ぎない…それが

一番難しい事だなと思いますが、こんなに素晴らしい秋祭りが出来たというのは子ども達を

信じて支えて下さった先生方のおかげだなぁと思います。子ども達に素晴らしい経験をあり

がとうございました。

子供たちがとてもイキイキして楽しそうでした。恥ずかしがり屋の我が子ですが、一生懸命お

客さんにルールの説明してる姿がみれてよかったです！


